

愛知県テニピン講習会報告書  
愛知地区小学校体育授業研究会

普及推進本部 植田実

日時：2024年8月21日（水）13:30~16:30

場所：愛知県日進市スポーツセンター体育館

対象：長久手市、日進市、東郷町、豊明市小学校体育科教員 100名

派遣者：今井茂樹、澤野琢郎（山梨大学教育学部附属小学校）、植田実、

所感：

全国でもいち早く小学校体育授業に「テニピン」を取り入れた愛知県長久手市を中心とする四つの市町合同による研究会であった。

小学校体育授業における現状と課題、そして今後の展開について今井先生よりプレゼンがあった。その後の実技はスペースの関係もあり、前半・後半二つのグループに分かれて行った。若い先生方が多くとても積極的であった。ネットが足りなかったため、三角コーンを活用しての講習会となった。日進市立竹の山小学校校長の内藤幹洋先生、長久手市教育委員会の福岡 和指導室長がお見えになった。また、マーケティングの満岡本部長が中京テレビの取材を取ってきてくれたこと、愛知県テニス協会の小川理事長、宮尾先生、福島さんのサポートが得られたことは今後の継続的なつながりを可能にするものであった。



今井先生による講義



審判役も受講者で楽しく行う



中京テレビの取材を受ける今井先生



宮尾先生・小川理事長・福島さん



長久手市・日進市・東郷町・豊明市からの参加者